

# *Le boléro est inscrit sur la liste du Patrimoine culturel cubain*

---



Image: Prensa Latina

La Havane, 25 août, (RHC)- Le boléro, un genre de la musique romantique contemporaine, vient d'être inscrit sur la liste du Patrimoine culturel cubain.

Rafael Lara, méthodologue national de la culture populaire et traditionnelle, a annoncé la bonne nouvelle à l'occasion du 102e anniversaire de la naissance de Benny Moré, l'un de ses plus grands interprètes de tous les temps et du 120e anniversaire de Luis Marquetti, connu comme le Géant du Boléro.

L'Institut Cubain de la Musique, le Conseil national des Maisons de la Culture et le ministère cubain de la Culture mènent en ce moment plusieurs actions promotionnelles pour mettre en valeur le boléro.

Cuba et le Mexique préparent le dossier de candidature dans le but qu'il soit inclus dans le répertoire du Patrimoine immatériel de l'Humanité de l'UNESCO.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/268076-le-bolero-est-inscrit-sur-la-liste-du-patrimoine-culturel-cubain>



**Radio Habana Cuba**